

## Fanta: Orígenes e Historia bajo el Régimen Nazi



**Fanta** es una bebida carbonatada popular, conocida mundialmente por sus diversos sabores, especialmente el de naranja. Sin embargo, pocas personas conocen los orígenes históricos de esta bebida, que se remontan a la época del Tercer Reich en Alemania, bajo el régimen de Adolf Hitler.

Durante la Segunda Guerra Mundial, las relaciones comerciales entre la Alemania nazi y los Estados Unidos se vieron gravemente interrumpidas debido a las sanciones económicas y restricciones comerciales impuestas por los Aliados. Coca-Cola, una bebida extremadamente popular en ese entonces, se producía en Alemania desde la década de 1920 por una filial de la empresa estadounidense Coca-Cola.

Con el inicio de las hostilidades y la intensificación de las sanciones, la importación del jarabe de Coca-Cola, necesario para producir la bebida, se cortó. Max Keith, el director de Coca-Cola GmbH en Alemania, se enfrentó a un desafío significativo: cómo continuar produciendo bebidas para el mercado alemán sin los ingredientes necesarios para hacer

Coca-Cola.

En respuesta a esta escasez, Max Keith decidió crear una nueva bebida utilizando ingredientes disponibles localmente en Alemania. Usando subproductos alimenticios como el suero de leche (un residuo de la producción de queso) y las fibras de manzana de la producción de sidra, Keith y su equipo desarrollaron una nueva bebida carbonatada que llamaron "Fanta". El nombre "Fanta" proviene de "Fantasie", la palabra alemana para imaginación, reflejando el ingenio necesario para crear la bebida con los recursos limitados disponibles.

A pesar de las condiciones de guerra y los recursos limitados, Fanta logró un notable éxito en Alemania. La bebida ofrecía una alternativa bienvenida durante un período de racionamiento y escasez. Fanta se volvió rápidamente popular no solo en Alemania sino también en otros países europeos bajo control o influencia nazi.

Después de la derrota de la Alemania nazi en 1945, la producción de Coca-Cola se reanudó en Europa, y la receta original de Fanta desapareció temporalmente. Sin embargo, en la década de 1950, Coca-Cola relanzó Fanta con una nueva fórmula, esta vez con sabor a naranja, en los mercados internacionales. Este relanzamiento marcó el comienzo de la expansión global de Fanta, que hoy está disponible en más de 190 países y en numerosos sabores.

La historia de Fanta es un ejemplo fascinante de la ingeniosidad humana frente a desafíos extremos. Nacida de la necesidad y las restricciones de la guerra, esta bebida carbonatada logró sobrevivir y evolucionar hasta convertirse en una de las marcas más reconocidas del mundo. Los orígenes de Fanta también resaltan el profundo impacto de los conflictos globales en la industria y la innovación.

## Sources

- [en.wikipedia.org](https://en.wikipedia.org)

---

Historia - 8 juillet 2024 - Scipius - CC BY 2.5